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      Przystawka do zimnego wędzenia ZW-01 / ZWS-01

W skład wchodzi: 1. Obudowa  2. Szuflada  3.Łącznik rury z szafą

Instrukcja montażu:

1. Instrukcję należy wykonać przy wyłączonym zasilaniu. 
 Przed instalacją należy wyłączyć szafę wędzarniczą oraz generator dymu.
2. Generator dymu należy zdjąć z szafy i zamontować do przystawki.
3. Zamontuj łącznik rury 3 w miejscu gdzie znajdował się generator.
4. Połącz przystawkę do zimnego wędzenia z komorą za pomocą rury spiro ø100.
5. zamontuj opaski zaciskowe na dwóch końcach rury spiro.

UWAGA!

• Generator z przystawką powinien znajdować się niżej niż szafka wędzarnicza patrz rys. B.
• Żeby zamontować przystawkę do zimnego wędzenia musisz zaopatrzyć się w min. 2 metrową 

rurę spiro ø100 oraz dwie opaski zaciskowe. Rekomendowana 3 metrowa do zakupienia w naszym 
sklepie, opaski w zestawie.

 
          AUFSATZ ZUM KALTEN RÄUCHERN ZW-01 / ZWS-01 
 
Lieferumfang: 1. Gehäuse  2.Schublade  3. Rohrverbinder zur Kammer 
 
Montageanleitung: 

1. Die Montage muss bei ausgeschaltetem Strom erfolgen. 
 Vor der Installation müssen die Räucherkammer und der Rauchgenerator ausgeschaltet werden.
2. Der Rauchgenerator muss von der Kammer entfernt und am Aufsatz montiert werden.
3. Montieren Sie den Rohrverbinder (3) an der Stelle, an der sich der Generator befand.
4. Verbinden Sie den Aufsatz zum kalten Räuchern mit der Kammer mithilfe eines Spiro-Rohres ø100.
5. Befestigen Sie Schlauchschellen an beiden Enden des Spiro-Rohres.

ACHTUNG!

• Der Generator mit dem Aufsatz sollte tiefer positioniert sein als die Räucherkammer (siehe Abb. B).
• Um den Aufsatz zum kalten Räuchern zu montieren, benötigen Sie mindestens ein 2 Meter langes 

Spiro-Rohr ø100 sowie zwei Schlauchschellen. Es wird empfohlen, ein 3 Meter langes Spiro-Rohr 
zu verwenden, das in unserem Shop erhältlich ist. Schellen sind im Set enthalten.
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          ATTACHMENT FOR COLD SMOKING ZW-01 / ZWS-01

Scope of Delivery: 1. Housing  2.Drawer  3.Pipe connector for the chamber 

Installation Instructions:

1. The installation must be carried out with the power turned off. 
Before installation, ensure that both the smoking chamber and the smoke generator are turned off.  

2. Remove the smoke generator from the chamber and mount it onto the cold smoking attachment.  
3. Attach the pipe connector (3) to the location where the generator was previously installed.  
4. Connect the cold smoking attachment to the chamber using a ø100 spiro pipe.  
5. Secure hose clamps at both ends of the spiro pipe.  

CAUTION!

• The generator with the attachment should be positioned lower than the smoking chamber. (see Fig. B)
• To mount the cold smoking attachment, you need at least a 2-meter long ø100 spiro pipe and two 

hose clamps. It is recommended to use a 3-meter spiro pipe, available in our shop. Clamps are 
included in the set.


